

RdV



## MOLLET

### Conferencia sobre el nuevo estatuto del Trabajador Autónomo

La Mútua MC MUTUAL celebró este martes, día 23, en Mollet del Vallès una jornada para analizar el nuevo Estatuto del Trabajador Autónomo, que recientemente ha entrado en funcionamiento. La nueva ley, que regula por primera vez en España el trabajo por cuenta propia, es pionera en Europa y determina el concepto de trabajador autónomo, establece el catálogo de derechos y deberes, regula medidas de garantía económica e incide en materia de prevención de riesgos laborales. En las jornadas participaron el Jefe del departamento de Derecho de Seguridad Social, **Eugenio Felius**, y la directora de MC MUTUAL en el Vallès Oriental-Maresme, **Carolina Andrade**. Los participantes destacaron que el Estatuto mejora las condiciones de trabajo y protección social de más de tres millones de personas y que se trata del primer ejemplo de regulación sistemática y unitaria del trabajo autónomo en la Unión Europea. **RdV**

## GRANOLLERS

### Una sentencia pionera del TSJC condena la empresa Lu por discriminar a una trabajadora después de ser madre

La Sala del Social del Tribunal Superior de Justicia de Catalunya (TSJC) ha condenado a la empresa de galletas Lu de Granollers por discriminar a una trabajadora por razones de sexo. Desde el año 2004, la demandante era coordinadora de línea y se encargaba de coordinar parte de la producción. El año pasado, la trabajadora fue madre y se acogió a la reducción de jornada. La empresa, entonces, la apartó de esta responsabilidad y dejó de pagarle el plus que le daba. Ahora, la sentencia del TSJC -que es pionera en España- condena a Galletas Lu a mantener la categoría de la trabajadora, entiende que ha habido discriminación por razones de sexo, e impone a la empresa el pago de una indemnización de 4.200 euros. **RdV**

## SANT CELONI

### La tasa de basuras se incrementará el 7%

El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Sant Celoni llevará a aprobación del Pleno Municipal previsto para el martes 30 de octubre, las orde-

nanzas fiscales para el año 2008 que suponen una subida media de un 3 %, en base a la previsión de IPC interanual a finales de año. Por encima de este porcentaje sólo se propone incrementar dos impuestos relacionados con la construcción: el impuesto sobre el Incremento de valor de los terrenos de naturaleza urbana (plusvalías) y el impuesto de obras (ICIO), en un 5 %, y la tasa de recogida de basuras, en un 7,76%, que va unido al aumento del precio del servicio por parte de la empresa concesionaria. Un tributo que no variará en relación al 2007 es la zona azul. Las ordenanzas 2008, según ha informado el Ayuntamiento de Sant Celoni, recogen más bonificaciones sociales: se incrementan los límites de la bonificación de la tasa de basuras, se incrementa la bonificación del IBI por energía solar y la bonificación del IBI a las familias numerosas. Además se incorpora una bonificación a la tasa de cementerio. Por otra parte se propone delegar el cobro e inspección del impuesto de construcciones, instalaciones y obras (ICIO) a la Diputación de Barcelona con el doble objetivo de reducir el trabajo administrativo del Ayuntamiento y garantizar las inspecciones de final de obras. En relación a nuevas tasas, se propone la incorporación de una nueva tasa por concesión de licencias urbanísticas. **RdV**

## LES FRANQUESES

### El ayuntamiento convoca un concurso de cortometrajes contra la violencia de género

El área de Bienestar Social i Sanitat del ayuntamiento de Les Franqueses ha organizado, por primera vez, un concurso de cortometrajes en el marco de la III Setmana contra la violencia de género.

El tema del corto debe ser la violencia de género y su duración tiene que oscilar entre los dos y los quince minutos. Los trabajos se tendrán que entregar en un DVD antes del 19 de noviembre en las oficinas del Servei d'Atenció a la Ciutadania, en los puntos de información juvenil o en el área de Bienestar Social.

El concurso tendrá un solo ganador que recibirá como premio una cámara de fotografía digital. El veredicto del jurado se dará a conocer en un acto público que se llevará a cabo en el Teatre-Auditori de Bellavista el 23 de noviembre. **R.P.**

## MOLLET

### La TDT ya cuenta con página web

El Consorci Teledigital Mollet ha aprobado esta semana un presupuesto de 360.000 euros para el 2008 y ha presentado su nueva página web. El alcalde de Mollet y presidente del consorcio explicó que a pesar de que se preveía que la nueva televisión estuviese en marcha a finales de este año, esto no será posible debido a "inconvenientes técnicos". Por esta razón la fecha se ha pospuesto hasta el primer trimestre del 2009. La nueva página web que también se presentó esta semana es [www.consorciteledigitalmollet.cat](http://www.consorciteledigitalmollet.cat), y es la primera que realiza una televisión digital pública en Catalunya. El web ofrece información sobre el consorcio y la TDT, así como noticias de ámbito general y un vídeo sobre la sede del consorcio en la masia de Can Lledó de Mollet. **N. V.**

## NECROLÓGICA

### El barber Manel Martínez

El passat dia 15 d'octubre, als 88 anys, morí a Granollers Manel Martínez Castaño, barber de professió i ben conegut per molts vallesans i granollerins, ja que des de 1959 i fins la jubilació, regentà la Barberia Martínez del carrer Príncep de Viana de Granollers, un negoci en el qual treballen actualment els seus fills bessons Bonaventura i Miquel, de 57 anys, i que van tenir ocasió de començar a aprendre i practicar l'ofici amb el seu pare. En Manel, era casat amb Antònia Colomé i a més a més dels dos nois, tenia també una filla, Mercè, de 62 anys.

Abans de començar a regentar la barberia del carrer Príncep de Viana, en Manel començà el 1935 amb 16 anys, a fer de barber a casa del seu cunyat Josep Pérez, al carrer del Pont (Josep Umbert), prop del carrer de Lletjós (actualment Sant Josep de Calassanç). Durant la guerra, degut a les col·lectivitacions, aquest local es va tancar i passà a treballar a un local que hi havia davant de Ca l'Eloy, al carrer d'Alfons IV. En tornar de la guerra i de la mili (primer va ser al front d'Osca i després a Ciudad Real), va passar des de l'any 1945 uns deu anys com a dependent a la Barberia Castellà, al carrer Anselm Clavé, arrendant més tard la barberia d'en Gorchs del carrer de Sant Roc, fins arribar a l'any 1959 en què decidí, com ja hem assenyalat, posar-se pel seu compte. Durant molts anys, amb l'ajut del seus dos fills bessons, va estar al capdavant de la barberia, una professió en la qual es trobava molt a gust.

Fa uns anys, concretament l'any 1990, recordava en aquestes pàgines (secció de La Botiga), aquells anys en què els dies que tenia més feina eren els dissabtes i els diumenges al matí: "Molts esperaven venir a afaitar-se a darrera hora del diumenge al matí per poder anar ben arreglats a la tarda. Quan s'acostaven diades assenyalades com Nadal o la Festa Major, la feina augmentava però. Ara s'ha repartit més, ja que no es mira tan prim". Home polifacètic, conreava també la faceta artística i així, el 1983 presentà a la Sala de Cultura Sant Jordi de la Caixa d'Estalvis de Catalunya una exposició d'arrels naturals. Es tractava d'unes arrels que eren presentades sense cap manipulació i que s'assemblaven, deia en Manel, "a alguns animals". **RdV**

